

SOCIÉTÉ. Les nouveaux arrivants ont reçu des petits présents de la ville.

220 nouveaux Cyprianencs accueillis à la mairie

Jeudi dernier en soirée, plus de 220 nouveaux arrivants ont été accueillis par le maire Thierry Del Poso et son conseil municipal à la salle Escaro.

Devant la nombreuse assistance, le maire a souhaité la bienvenue aux nouveaux Cyprianencs et a fait un bref historique des 50 dernières années de Saint-Cyprien, « *ce petit coin de territoire où il fait bon vivre !* ».

Lors de cette soirée, les habitants nouvellement arrivés dans la commune ont pu rencontrer les élus, les représentants de la communauté de communes Sud Roussillon ainsi que les délégués de quartiers qui œuvrent au quotidien au contact de la population et constituent des interlocuteurs privilégiés qui font remonter les informations aux différents services de la municipalité.

Des stands d'informations sur les services de Sud Roussillon et des collections de Saint-Cyprien étaient également disponibles.

■ Apéritif d'ici

Chacun des 160 foyers a pu repartir avec un panier isotherme incluant des verres et



► Plus de 250 personnes étaient présentes pour la cérémonie des nouveaux arrivants.

une foute siglés Saint-Cyprien, le cadeau parfait pour profiter d'un pique-nique sur les six kilomètres de plage de la commune.

Les participants ont ensuite partagé un apéritif dînatoire où les produits locaux étaient à l'honneur, jambon, pan con tomate, mancho et muscat

mais surtout les escargots à la catalane préparés par les bénévoles de l'association Terra i mar.

A. L.